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令和２年第６回熊野町議会全員協議会

会議録

１．招集年月日 令和２年６月３０日

２．招集の場所 熊野町議会議場

３．開会年月日 令和２年６月３０日
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４．出席議員（１６名）

１番 水 原 耕 一 ２番 福垣内 邦 治

３番 光 本 一 也 ４番 中 島 数 宜

５番 尺 田 耕 平 ６番 竹 爪 憲 吾

７番 諏訪本 光 ８番 沖 田 ゆかり

９番 片 川 学 １０番 時 光 良 造

１１番 民 法 正 則 １２番 荒 瀧 穂 積

１３番 山 吹 富 邦 １４番 山 野 千佳子

１５番 中 原 裕 侑 １６番 大瀬戸 宏 樹
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５．欠席議員（０名）

なし

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

６．説明のため出席した者の職氏名

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

７．本会議に職務のため出席した者の職氏名

議 会 事 務 局 長 西 村 隆 雄

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

８．案件

【議会】

（１）新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた対応について（協議）

（２）各常任委員会の活動状況について（報告）

（３）議会運営委員会の活動状況について（報告）
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（４）議会広報特別委員会の活動状況について（報告）

（５）その他

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

９．議事の内容

（開会 ９時２５分）

○議長（大瀬戸） おはようございます。

議員の皆様方、本日はお忙しい中を全員協議会にお集まりいただきましてありがとう

ございます。皆様から様々な御意見をいただきながら、本日の全員協議会を円滑に進

めていきたいと考えておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

改めてでございますが、毎月のこの全員協議会、今後とも毎月ほぼ月末に開催したい

と思いますので、よろしくお願いいたします。

それでは、ただいまから全員協議会を開会いたします。

本日の全員協議会は議会における協議案件１件、報告案件３件について御協議をいた

だきたいと思います。

それでは、早速、協議に移ります。

協議案件、新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた対応について協議しま

す。

お手元にお配りしております「新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に向けた対

応について」を御覧ください。

前回、５月２９日の全協の際、７月３１日までを履行期間とする国の段階的な緩和基

準をもととしてこの申合せの見直しをしたところですが、この基準により、さらに段

階的な緩和がされたことを受けまして、当方の申合せも感染拡大の防止には配慮しつ

つ、再度見直しをしようとするものです。

今回見直そうとしている項目ですが、黒い太文字でアンダーラインを入れております。

この部分が今回緩和する部分でございます。

まず、（３）です。ナンバー３、これまで家族旅行を自粛しようとしてきましたけれ

ども、国や県におきまして、県外への移動の自粛は解除されたことを踏まえまして、

当方の申合せも解除しようと思うものです。しかしながら、やはり新型コロナウイル

スが完全になくなったわけではありませんので、感染防止に努めるとしております。

旅行等へ行こうとする移動先の感染状況の情報を確認するなど、おのおので適切に判
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断いただきたいと思います。特に、東京方面はいまだ感染者が多いようですので、十

分気をつけていただきたいと思います。

同じく、（６）におきましても、国や県の自粛解除を踏まえまして、この申合せも解

除しようと思うものですが、県内では新型コロナウイルス感染症対策取組宣言店とい

うことで、感染予防対策を行っている店舗があるようです。

皆さん御存じですかね。こういうチラシというか、ポスターというか、こういうのが

あるんだそうです。これが店に張ってあるんだそうです。これが「新型コロナウイル

ス感染症対策に対して一生懸命取り組んでますよ、うちの店は」というものなんだそ

うです。消毒とか、３密を避けるとか、そんなことに取り組んでいる店のようなので、

町外の飲食店を利用する際には、こうした店舗を利用するとかいうふうに気をつけて

いただきたいと思います。そして、できるならば、町内の飲食店を利用していただけ

れば、経済的にもいいのかなというふうに思います。

そして、（９）ですが、８月１日からは、一応の移行期間が満了することになります

ので、その日以降、会議を行う部屋についてはこれまでの形に戻したらどうかと思う

ものであります。元どおり全協は第１委員会室、それぞれの委員会は第２委員会室に

戻すということでいいのかなと思います。

このような以上の内容について、御意見、あるいは何かございますでしょうか。

ないようであれば、ただいま確認いたしましたとおり申し合せることに御異議ありま

せんか。

（「異議なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） それでは、以上のようにさせていただきます。

次の協議に移りたいと思います。

報告案件１、各常任委員会の活動状況について、各常任委員会の委員長から説明を受

けたいと思います。

それでは、竹爪総務厚生委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○６番（竹爪） 総務厚生委員会は今月しておりませんで、実は７月に入って１０日に予

定しております。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～
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○議長（大瀬戸） 次に、片川文教委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○９番（片川） 文教委員会は、６月１８日、委員会を開かせていただきました。主な協

議案件として、３学期の主要事業の実績状況について、１学期の主要事業の状況につ

いて、そして新型コロナウイルスの影響による今後の事業計画についてを、教育長初

め、部長以下幹部の出席のもと報告いただき、協議させていただきました。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 次に、尺田産業建設委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○５番（尺田） 産業建設委員会でございますが、先月、今月開催しておりません。です

が、今週の金曜日、７月３日でございますが、前年度の事業実績、本年度の主要事業

等の説明を受けることにしております。

以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） ありがとうございます。

各常任委員会委員長からの報告が終わりました。この報告について、何か質疑でもあ

ればお願いします。

（「質疑なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようですので、それでは、各常任委員会の活動状況についてはこ

の程度として、次の報告に移りたいと思います。

報告案件２、議会運営委員会の活動状況について、議会運営委員会委員長から説明を

受けたいと思います。

時光議会運営委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○１０番（時光） 議会運営委員会としては、これちょっと長いこと報告してませんので、

４月に遡りますけど、４月２８日、第２回熊野町議会臨時会の運営について協議いた

しました。続いて、５月１２日、第３回臨時会の運営について協議いたしました。６

月４日、６月の定例会について協議をいたしました。６月１９日、こちらも定例会に

ついて協議いたしました。
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以上でございます。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） この報告について質疑があればお願いします。

（「質疑なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようですので、議会運営委員会の活動状況についてはこの程度と

して、次の報告に移りたいと思います。

報告案件３、議会広報特別委員会の活動状況について、議会広報特別委員会委員長か

ら説明を受けたいと思います。

諏訪本議会広報特別委員長、お願いします。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○７番（諏訪本） ３月議会を受けまして、４月３日、それから９日、それから１７のこ

の３回、１１４号の記事校正、作成に向けてやっております。それから、６月１５日

に前回の６月議会に向けてその作成を、第１回をしております。広報委員会のほうは、

記事作成に当たっては、たんびに４回の委員会を開いて記事の作成、校正を進めてお

ります。

以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） この報告について質疑はありますか。

（「質疑なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようですので、それでは、議会広報特別委員会の活動状況につい

てはこの程度として、次の協議に移りたいと思います。

続いて、その他ですが、何かありませんか。

荒瀧議員。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○１２番（荒瀧） せんだって、ある議員からアドバイスをいただきまして、議長とお会

いいたしました。昨年の１２月の定例会の発議云々の流れでございます。議長とお話

しする機会を設けさせていただいて、ビジョンの差を痛感いたしました。

１４人になったわけで、その体制の中でどういうふうにしていくかは早急に何らかの

会を持つというような意見をいただきましたので、その場でまた詳しくは発言をさせ

ていただきますけども、結局、議会全体を見ていただきたいと。一部の議員のための
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強引な進行はとめていただきたいと。過去の委員会の結果も十分に御考慮いただいて、

運営をいただきたいと。まだまだ議長としては全体を見ていただくチャンスを育てて

いかにゃいけんなと実感したところでございます。

以上です。

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～○～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～

○議長（大瀬戸） 何か御意見が必要ですか。

今の御意見に何か同感であるとか、何かありませんか。

私のほうから、じゃあ少し。先ほど話がありましたように、先日、荒瀧議員とお話を

させていただきました。やはり去年の１２月議会での定数削減のことについてのやは

り違和感というものを感じているということがよく分かりまして、そのことにつきま

しても、これからじっくり話をしていかなきゃならんと思いますけれども、もう一つ

言ったのは、１４人に減らすとなると、委員会とか、常任委員会の構成、あるいはそ

のほうも検討しなければならなくなりますので、これをどうせいずれしなきゃならな

い。これにつきまして、どういう形がいいか、まだないんですが、どういう形であっ

てもその検討するある一定時間が必要であろうというふうに判断しましたので、その

ときにそれも踏まえてお話しできたら、みんなで協議できたらというふうに思ってお

りますので、またそのときにはよろしくお願いしたいと思います。

ほかに何かございませんか。

（「なし」の声あり）

○議長（大瀬戸） ないようですので、それでは、以上をもちまして全員協議会は終了と

いたします。

（閉会 ９時３８分）
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上記の記録の内容が正確であることを証するため署名する。

熊野町議会議長

熊野町議会副議長


